SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 4 de agosto de 2015

"El hombre razonable se adapta al mundo; el irrazonable intenta adaptar el mundo a sí mismo. Así pues, el progreso depende del hombre irrazonable."
G. Bernard Shaw

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.11

Euro

17.66









Ven dólar más caro y menor crecimiento

Ante un entorno de bajos precios del petróleo y un tipo de cambio más débil, especialistas consultados por el Banco de México (Banxico) redujeron una vez más sus pronósticos de crecimiento, además de que prevén que el peso siga débil. Los especialistas en economía del sector privado, consultados por Banxico en julio, rebajaron su expectativa de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 2.6 a 2.55% para el 2015, con lo que ligó 11 meses de recortes. También registró un recorte para su proyección del 2016, de 3.2 a 3.19 por ciento. Gerardo Copca, analista de MetAnálisis, comentó que era predecible que se redujera la expectativa económica ante los datos de la producción industrial que se dieron a conocer en mayo y los resultados del IGAE.

Ø ElFinanciero

Petroprecios caen 19% en dos semanas

En poco más de dos semanas, los precios del petróleo cayeron en 19 por ciento. Del 14 de julio hasta el 3 de agosto, la mezcla mexicana pasó de 51.15 a los 41.28 dólares por barril de ayer, para ubicarse en su nivel más bajo desde el 31 de enero de este año. Esto significó además una pérdida de 11 por ciento en sólo cinco días o 5.29 dólares, es decir una pérdida de un dólar diario del llamado oro negro mexicano. La mayor parte de este desajuste se dio en un solo fin de semana, pues tan solo del viernes al cierre de ayer la mezcla perdió 9.53 por ciento de su valor o 4.35 dólares, dado que pasó de 45.63 a los 41.28 dólares por barril.

REFORMA

Llaman a cuidar industria de autos

La carrera que muestra la industria automotriz podría verse detenida, pese a que se ha convertido en la joya de la corona de la economía mexicana. Para soportar su crecimiento, aseguran especialistas, se requiere que otros sectores, como el transporte ferroviario, marítimo y despacho aduanero, se pongan a la altura. Para 2020, la expectativa es que las armadoras que están asentadas en el territorio produzcan 5 millones de unidades al año, lo cual convertirá a México en el cuarto fabricante más grande a nivel mundial. Este incremento se basará en las 13 armadoras que operarán para ese año. Sin embargo, no toda la infraestructura, condiciones de logística, el tema energético o la proveeduría de autopartes están a la par del crecimiento, coinciden.

SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 4 de agosto de 2015

Presentación de los anexos del Dictamen Fiscal ante Infonavit Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP

SHCP / Convenios de Colaboración Administrativa en Materia Fiscal Federal con Veracruz y Zacatecas

NOTAS FISCALES:

HCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes...

SAT / Informe Tributario y de Gestión 2015. Segundo trimestre de 2015



MILENIO

Expertos de la IP bajan previsión del PIB a 2.55%

El pesimismo de los expertos en economía del sector privado en torno al desempeño del país se acentuó, pues en julio ya suman 11 meses que revisan a la baja sus previsiones para el producto interno bruto (PIB), al tiempo que elevaron sus pronósticos para el tipo de cambio. De acuerdo con los resultados de la encuesta del Banco de México (Banxico), los especialistas prevén que en 2015 el PIB crecerá 2.55 por ciento a tasa anual, desde la estimación de junio de 2.60 por ciento. Para 2016 la previsión bajó de 3.20 a 3.19 por ciento y para 2017 sigue en 3.66.

EXCELSIOR

Analistas prevén mejoría del peso

Los economistas del sector privado ajustaron al alza su proyección para el tipo de cambio para el cierre del presente año a 15.64 pesos por dólar, en la encuesta de julio que realiza el Banco de México (Banxico), desde 15.26 calculado hace un mes, mientras que elevaron su previsión para el cierre de 2016 a 15.37 pesos por dólar desde 15.01. La Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado del Banxico reportó que la proyección del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2015 sufrió un ajuste a la baja a 2.55 desde 2.60 por ciento, aunque para 2016 prevén una mejoría con un crecimiento de 3.19 por ciento. Las expectativas de inflación se mantienen ancladas para 2015 y 2016, sin reflejar todavía el temor de un potencial impacto del tipo de cambio sobre los precios, incluso con una sensible revisión a la baja para 2015 a 2.82 por ciento.

La Raz<mark>é</mark>n

Mexicanos evitan viajar a EU por aumento del dólar

La devaluación del peso ante el dólar, cercana a 10 por ciento en lo que va del año, ha ocasionado que de un siete a 10 por ciento de mexicanos que saldría al extranjero en los últimos meses haya cambiado su destino o pretenda cancelar sus viajes en un futuro, principalmente hacia Estados Unidos, y opten por visitar destinos nacionales, indicaron especialistas. En el primer semestre de 2014 cerca de 8.4 millones de mexicanos viajaron al extranjero, por lo que si se esperaba un número similar para este 2015, con esta disminución del 10 por ciento sólo saldrían del país entre 7.6 y ocho millones durante los primeros seis meses.





Martes 4 de agosto de 2015



CNNEXPANSION

La desaceleración económica de México cobra fuerza

La economía mexicana se encuentra en una zona de marcada desaceleración que apunta acentuarse en el tercer y cuarto trimestre del año, y que además dicho comportamiento puede sugerir la entrada a una fase recesiva a causa de la debilidad de la actividad estadounidense y los recortes al gasto público. El reporte del Sistema de Indicadores Cíclicos (SIC) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) mostró que sus dos componentes: el indicador coincidente (que refleja el estado general de la economía) y el indicador adelantado (que busca señalar anticipadamente el rumbo del coincidente) se encuentran por debajo de su tendencia de crecimiento de largo plazo.



Balance de la reforma laboral es positivo, afirma Navarrete Prida

A casi tres años de aprobada la reforma laboral, el balance es positivo en cuanto a resultados e implementación, aunque hay algunos aspectos que deberán revisarse para mejorarla, afirmó el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Alfonso Navarrete Prida. El funcionario señaló que dicha reforma fue multidimensional y tocó muchos aspectos del mercado y las normas laborales que estaban rezagados o en las que había omisiones qué corregir. Por ejemplo, indicó que la protección de grupos vulnerables no estaba considerada en la Ley Federal del Trabajo, y ahora se obliga a los establecimientos con más de 50 empleados a que tengan instalaciones dignas para discapacitados.



Mercados financieros internacionales del martes 04 de agosto de 2015

Estos son los resultados de los Mercados financieros internacionales del martes 04 de agosto de 2015.

Bolsas de Europa. Las principales bolsas europeas abrieron hoy a la baja, luego que las acciones en el sector energía cayeron por el desplome de los precios del petróleo y las preocupaciones persistentes sobre el estado de la economía en China. En Grecia, el índice ASE, principal indicador del mercado de Atenas, moderaba su caída en el segundo día de operaciones tras cinco semanas de cierre, y se colocaba en 642.40 puntos, retroceso de 25.66 unidades, 3.84 por ciento. A continuación la apertura de las principales bolsas europeas:

SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 4 de agosto de 2015





Peso mexicano gana ante debilidad dólar y repunte en precios de petróleo

El peso mexicano se apreciaba el martes de la mano de otras monedas emergentes ante una debilidad del dólar y un repunte en los precios del petróleo, que en la jornada previa se hundieron a sus mínimos en seis meses. La moneda local cotizaba en 16.11 por dólar con un alza del 0.39 por ciento, ó 6.30 centavos, frente a los 16.173 pesos del precio referencial de Reuters del lunes.



EPN: México ha actuado responsablemente ante la volatilidad financiera

Ante la volatilidad de los mercados financieros globales México ha optado por la ruta de las decisiones responsables, aseguró el presidente Enrique Peña Nieto: "Porque el gobierno realmente asuma de forma seria y responsable las decisiones que le permitan blindarse de mejor manera y finalmente seguir avanzando en la ruta del crecimiento económico, no en los niveles lamentablemente que quisiéramos, no en el tamaño del crecimiento que hubiésemos querido lleváramos ya a esta fecha, otras economías del mundo les ha ido peor, han enfrentado escenarios todavía más adversos, México sin embargo mantiene su ruta de crecimiento".



Prevén clima caluroso y más lluvias en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que se presentarán lluvias fuertes con chubascos, tormentas eléctricas, caída de granizo y rachas fuertes de vientos en Sinaloa, Durango, Zacatecas, Nayarit, Estado de México, Guerrero, Oaxaca y Chiapas. Indicó que además se presentarán precipitaciones de menor intensidad en Baja California Sur, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Morelos, Veracruz, Tabasco, Campeche, Yucatán, Quintana Roo y Distrito Federal.